

Concentración ante el colegio Ángel Carrillo como protesta hacia la actitud de la Junta

Desde el AMPA se hace constar la falta de compromiso de la delegada de Educación para ejecutar las demandas planteadas

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 10 de noviembre de 2011 - 16:37



Medio centenar de padres y madres del CEIP Ángel Carrillo, se han concentrado a primeras horas de esta mañana de hoy jueves en el acceso al centro, como medida de protesta hacia la Consejería de Educación, administración responsable de la actualización de las instalaciones del centro en los últimos años.

Los participantes en el acto, que portaron una pancarta bajo el lema, “Por la seguridad de nuestros hijos. ¡Reforma ya!”, dieron lectura a un manifiesto en el que desde el AMPA del colegio se hacía constar que tras varias reuniones mantenidas con la delegada provincial de Educación, “no hemos encontrado compromiso para

la ejecución de nuestras demandas”, algunas de las cuales se encuentran incluidas tanto en el Real Decreto 132/2010 de 12 de febrero, en el que se establecen los requisitos mínimos en los centros educativos que imparten Educación Infantil y Primaria, como en el manual de seguridad en los centros educativos publicado por la propia Consejería de Educación de la Junta.

Según el citado comunicado, el colegio Ángel Carrillo tienen 35 años, “en los que no se han acometido reformas profundas, presentando evidentes necesidades e inadaptaciones, propias de su antigüedad”, haciendo constar los integrantes del AMPA su preocupación por la seguridad de sus hijos e hijas, dadas las características del colegio.

De ahí que el comunicado recogía una serie de intervenciones “urgentes”, entre las que se encuentran la reparación integral de las cubiertas, para evitar filtraciones y humedades en el interior; la renovación del piso de las pistas deportivas, para evitar con ello superficies abrasivas y encharcamientos; el asfaltado de la zona de aparcamientos; la dotación de equipamiento deportivo y recreativo infantil; la reparación de la instalación eléctrica con un aumento de potencia; el techado de la pista central y la pasarela al interior; la sustitución de la puerta de entrada, ya que la actual presenta dificultades de accesibilidad; la renovación del muro exterior allí donde presenta signos de derrumbamiento; la construcción de aseos independientes en tres clases de Infantil, que aún no los tienen y la renovación de los aseos existentes; la creación de accesos independientes a diferentes aulas; la colocación de zócalos y la sustitución de puertas; y finalmente la reparación y pulimentado de la solería del centro.

Igualmente, el comunicado al que se dio lectura recogía que el AMPA es consciente de la dificultad que entraña la resolución de estas demandas, añadiendo que esperan, “que la voluntad de la administración se vea realmente comprometida de manera fehaciente en un periodo de tiempo a corto y medio plazo”, aprovechando la ocasión para reconocer públicamente el compromiso del profesorado del colegio, en el proyecto educativo de sus alumnos en la actualidad y a lo largo de sus 35 años de historia.

Reseñar por último que a esta primera concentración en las puertas del centro, seguirán otras durante los próximos jueves, en las que los padres y madres de los alumnos que cursan sus estudios en el Ángel Carrillo, seguirán demandando a la Junta las mejoras y adecuación de las instalaciones.